Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 7 Piéces
Superficie 240 m?
Réference 2276
Prix 1295 000 €

Les Adrets-de-I'Esterel
Maison a vendre (83600)
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Echappez & I'épitome de la vie de luxe dans notre superbe villa de 4 chambres
nichée dans le prestigieux quartier "Séguret" de Les-Adrets-de-I'Esterel. La sérénité
rencontre la sophistication dans cette demeure exquise offrant une vue
panoramique sur les majestueuses montagnes de I'Estérel.Entrez dans un monde
d'élégance raffinée réparti sur 240 m2 d'espace méticuleusement congu. La villa
vous accueille avec un vaste espace de vie intégré de maniere transparente avec
une cuisine moderne, s'étendant sur 100 m2, idéal pour recevoir des

rassemblements ou simplement se détendre avec ...

Escape to the epitome of luxury living at our stunning 4-bedroom villa nestled in the
prestigious "Séguret" area of Les-Adrets-de-I'Esterel. Serenity meets sophistication
in this exquisite abode boasting panoramic views of the majestic Estérel
mountains.Step into a world of refined elegance spread across 240 m2 of
meticulously designed space. The villa welcomes you with an expansive living area
seamlessly integrated with a modern kitchen, spanning 100 m? ideal for hosting
gatherings or simply unwinding in style.Privacy is paramount as you retreat to the

master bedroom, complete with its own ...

CHRISMA IMMO SARL
10 Boulevard de la Corniche d'Or - 06210 THEOULE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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